



IHR WEG ZU UNS

SCANDIC HAMBURG EMPORIO

PKW: KOMMEND AUS SÜDEN

Autobahnabfahrt A7 Volkspark Richtung Hamburg Centrum. Bitte folgen Sie den Schildern Jungfernstieg Richtung Gänsemarkt. Biegen Sie links auf den Valentinskamp. Überqueren Sie die Caffamacherreihe und biegen die erste Möglichkeit rechts in den Dammtorwall.

PKW: KOMMEND AUS NORDEN

Autobahnabfahrt A1 Veddel/Elbbrücken Richtung Hamburg Centrum auf die B4. Nach dem Passieren der Elbbrücken kommen Sie auf die Amsinckstraße, welche in die Willy-Brandt-Straße übergeht (ca. 5 km). Biegen Sie rechts ab auf den Rödingsmarkt und danach gleich wieder links in den Graskeller. Überqueren Sie die Stadthausbrücke auf den Axel-Springer-Platz bis Sie auf die Caffamacherreihe gelangen. Biegen Sie links ab auf den Valentinskamp und die erste Möglichkeit wieder rechts in den Dammtorwall.

PARKMÖGLICHKEITEN

76 hauseigene Parkplätze und 700 Parkplätze im Parkhaus Gänsemarkt stehen zur Verfügung.

BAHN: HAMBURG DAMMTOR

Der ICE Bahnhof Dammtor liegt nur 950 m vom Hotel entfernt, ca. 3 Min. mit dem Taxi.

Zu Fuß nehmen Sie den Ausgang Dag-Hammerskjöld-Platz/CCH/Messe, überqueren Sie den Dag-Hammerskjöld-Platz und biegen links in die Marseiller Straße ab. Danach gleich rechts auf die Dammtorstraße. Folgen Sie der Straße bis zum Stephansplatz und biegen dann in den Dammtorwall ab. Das Hotel befindet sich nach ca. 300 m auf der linken Seite.

BAHN: HAMBURG HAUPTBAHNHOF

Die U-Bahnlinie U2 fährt vom Hauptbahnhof direkt zum Gänsemarkt (ca. 7 Min.). Die Haltestelle Gänsemarkt befindet sich direkt am Hotel, bitte nutzen Sie den Ausgang Caffamacherreihe/Emporio.

FLUGHAFEN: HAMBURG AIRPORT

Die S-Bahnlinie S1 fährt direkt vom Hamburg Airport zum Jungfernstieg (ca. 25 Min.), bitte nutzen Sie den Ausgang Jungfernstieg/Neuer Wall/Große Bleichen. Vom Jungfernstieg sind es ca. 10 Min. Fußweg bis zum Hotel.



HOW TO GET HERE

SCANDIC HAMBURG EMPORIO

BY CAR: FROM THE SOUTH

Take the A7 motorway exit Volkspark in the direction of "Hamburg Centrum". Follow the signs for the Jungfernstieg in the direction of Gänsemarkt. Turn left onto Valentinskamp. Cross Caffamacherreihe and turn right at the first road into Dammtorwall.

BY CAR: FROM THE NORTH

Take the A1 motorway exit Veddel/Elbbrücken in the direction of "Hamburg Centrum" via the B4. After driving past the Elbbrücken bridges, you will reach Amsinckstraße which turns into Willy-Brandt-Straße after approx. 5 km. Turn right onto Rödingsmarkt then immediately left into Graskeller. Cross the Stadthausbrücke bridge on Axel-Springer-Platz until you reach Caffamacherreihe. Then turn left onto Valentinskamp and then right again at the first road into Dammtorwall.

PARKING

76 parking spaces available at the hotel and 700 parking spaces available in the Gänsemarkt public car park.

BY TRAIN: HAMBURG DAMMTOR

The mainline station Dammtor is located just 950m from the hotel, approx. 3 mins by taxi.

If you're on foot, take the exit Dag-Hammerskjöld-Platz/CCH/Messe and turn left into Marseiller Straße. Then turn right onto Dammtorstraße. Follow the road until you get to Stephansplatz and then turn onto Dammtorwall. The hotel is located approx. 300m away on the left-hand side.

BY TRAIN: HAMBURG MAIN STATION

The underground line U2 runs from the main station to the Gänsemarkt (approx. 7 min). The Gänsemarkt stop is located in front of the hotel. Take the exit Caffamacherreihe/Emporio.

BY AIR: HAMBURG AIRPORT

The overground line S1 runs from Hamburg Airport to the Jungfernstieg (approx. 25 min). Take the exit Jungfernstieg/Neuer Wall/Große Bleichen. From Jungfernstieg it is approx. 10 mins' walk to the hotel.